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例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２２～２０２３年度国際ロータリー会長
ジェニファーE.ジョーンズ
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

土 井 通 誉

松 尾 幸 靜

河 内 美 香

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「音楽で街づくり」

音楽プロデューサー
福岡音楽都市協議会理事
財団法人福岡市文化芸術振興財団
理事 深町健二郎様

■次回卓話（８月１９日）予定

会長報告

令和４年８月１２日（№．７） No．2362

■前回例会の記録（８月５日）
（８月１０日現在）マイロータリー登録率 71.62 %

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月５日 前々回 ７月８日

会員総数 ７４名

免除会員数（８名中） ３名

出席会員数 ５２名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５８名

出 席 率 ７９．７１％

会員総数 ７３名

免除会員数(８名中） ３名

出席会員数 ４７名

メークアップ ５名

欠席会員数 １７名

合 計 ６８名

修正出席率 ８０．８８％

・本日の卓話者は株式会社チカラ代表取締役元木哲三様です。
・本日は国際ロータリー第２７００地区第４グループガバナー補
佐安部光壱様をお迎えしています。

・先月より「新輯・ポールハリスの言葉」を会長の時間に読んで
おりますが、著者の佐藤千寿氏のプロフィールを配布し忘れて
おりました。今日は、第２回目「喧嘩口論するなかれ」をご紹介
します。英語の箇所は、ネイティブスピーカーのニックさんに読
んでいただきます。ニューイングランドというのは、メイン州や
コネチカット州などアメリカ北東部の５、６州を合わせた地方の
ことです。１５万の会員とありますが、これはポールが「This 

Rotarian Age」を書いた１９３５年当時の会員数で１２０万人で
す。

「会員増強・新クラブ結成推進月間」

５日（金）：例会終了後
「第4グループ安部光壱ガバナー補佐を

囲んでのクラブ協議会」
12日（金） 誕生祝

定例理事会：例会終了後 ：3階卯月

19日（金） 「国際ロータリー第2700地区
西島英利ガバナー公式訪問」

●サンタルチア / ナポリ民謡

●島唄 / 宮沢和史

●歌の翼に
/メンデルスゾーン

●川べりの家 / 松崎ルナ

各委員会報告

幹事報告

・ 本日８月５日（金）例会終了後、国際ロータリー第２７００地区

第４グループガバナー補佐安部光壱様をお迎えして、クラブ協
議会を開催致します。
役員・理事・各正副委員長、新会員の方はご出席ください。
・ ８月１２日（金）例会終了後、定例理事会を開催致しますので
理事会メンバーは出席ください。
・ ８月１９日（金）の例会は国際ロータリー第2700地区西島英

利ガバナーをお迎えしての公式訪問ですので会員の皆様出席
お願い致します。

【 親睦委員会 筒丸委員長】

・７月２９日（金）の納涼家族懇親会に、ご出席いただいた方々
大変ありがとうございました。
次は、クリスマス例会となります。
是非趣向を凝らしていきたいと思います。

「西島英利ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第２７００地区
ガバナー 西島英利様

※ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード：sugahara@2022

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 小林 宰 ： 副委員長門岡慎治： 委員 ：柴田典昭 ・坪川慎二・川崎勝彦・為永和博

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /坪内会員＞

第4グループガバナー補佐
安部 光壱様 一年間よろしくお願いします。
土井通誉君 7月28日「かじ本店」でのEテーブル会、

8月3日、「やまぼうし」でのIテーブル会
いずれも参加者多数で盛り上がりまし
た。テーブルマスターの小林さん、石川
さん、大変お世話になりました。
有難うございました。

河内美香君 ガバナー補佐安部光壱様をお迎えして
います。よろしくお願いします。

濱野良彦君 安部光壱ガバナー補佐をお迎えでき嬉
しく思っております。よろしくお願い致し
ます。

筒丸貴行君 納涼家族懇親会ご出席頂き有難うござ
いました。

松尾新吾君 Iテーブル会、楽しく有意義に過ごしまし
た。有難うございました。

末秋 聡君 Iテーブルのテーブル会、楽しく過ごさせ
て頂きました。石川テーブルマスター有
難うございます。８/２３にセルフホワイト
ニングのお店を祇園町にオープンさせ
ます。又ご案内させて下さい。

合 計 ３３，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 １７１，０００円 達成率１３．２％

「ヒストリーブックはブランディングの第一歩」

株式会社チカラ
代表取締役 元木哲三氏

卓 話

※卓話の内容は、福岡東南RCのHPでご確認ください。
http://fukuoka-serc.org/ よりオンライン例会をクリック
パスワード （10nan-6rc）

長谷川裕一君 Iテーブル会8名出席とても楽しく美味し
いお食事でした。

熊手幹彦君 石川さんテーブル会有難うございました。
松下陽祐君 Iテーブル会とても楽しく勉強になりました。

石川テーブルマスター有難うございました。
松尾幸靜君 Eテーブル小林さん、Iテーブル石川さん

お世話になりました。コロナを忘れて楽し
い一時を過ごさせて頂きました。

小林 宰君 土井会長、河内幹事、松尾会長エレクト
本山理事、Eテーブル会へのご参加有難
うございました。有意義な会を開催する
ことができました。

本山茂夫君 小林さん、Eテーブル会お世話になりまし
た。

清原一貴君 北川さん、先日は大変お世話になりまし
た。

岩﨑和人君 「QTnet子供将棋合宿」が無事に、楽しく
終わりました。

磯本昌章君 暑中御見舞い申し上げます。
津上賢治君 本日のクラブ協議会は別件があり、申し

訳ありませんが欠席します。長期計画
委員会の説明は、河内幹事にお願いし
ています。

中村勇治君 7月15日は片付けで、例会お休みさせて
頂きました。続けて22日も所用が重なり
2週間連続でお休みしました。
3年ぶりに、無事に博多祇園山笠奉納出
来ました。協力頂いた方々、家族に感謝
です。

田中 浩君 先月、コロナに負け、10日間休みました。
全快しました。
早退します。

Iテーブル会

・８月３日（水）にＩテーブル会を西中洲の
「やまぼうし」で行い、土井会長・松尾幸靜
会長エレクトを含め８名で楽しい会食の時
間を過ごしました。
石川テーブルマスターからは「洗心」の差
し入れ、長谷川先輩からは「永遠の今」の
差し入れを頂き、あっという間に空瓶とな
りました。松尾新吾先輩からは「なぜロー
タリーに入ったのか？」を松下会員・末秋
に質問があり、熊手先輩とはインボイス
制度について語りました。
あっという間の２時間、楽しい時間でした。

文責：末秋聡

http://fukuoka-serc.org/

